
団体名：一般社団法人 苫小牧風花の会

回答日：令和 3年 3月 19日
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要望書（回答） 

１、助成金額の維持継続を要望 

  毎年、親子事業に関しての助成金を給付して頂き大変助かっております。 

  コロナ禍で財政の厳しい中とは思いますが、今年度も助成金額の継続をお願い致し

ます。 

【回答】（健康こども部こども支援課 担当） 

貴会への事業費補助は、ひとり親家庭への支援の観点から公益性が高いものと考えて

おりますので、今後も継続されるよう取り組んでまいります。 

ただし、平成27年度に運営費補助から事業費補助に内容変更しておりますので、事業

実績が補助金額を下回った場合には、補助金の返還が発生します。 

２、自動販売機の設置台数維持について（継続要望） 

・自動販売機の現状台数維持と老朽化に伴う建て替え施設への設置を要望します。 

・公共機関への設置優先のご理解を各業者へ周知をお願い致します。（母子及び父子

並びに寡婦福祉法25条） 

【回答】（財政部管財課 担当） 

公共施設における自動販売機の設置については、行政改革及び財政健全化の推進を目

的に入札制度を導入しており貸付を進めております。この制度の中では、新規に設置す

る自動販売機は原則として入札によることとしていることから、ご要望にある周知を行

うことは難しいですが、福祉団体が現に設置する自動販売機については、過去の経緯に

鑑み現状を維持することとしており、入札の対象外として取り扱っております。 

苫小牧市としましては、苫小牧風花の会ほか市長が認めた福祉団体が公共施設に設置

する自動販売機につきましては、従前より法令に基づき設置を許可し、行政財産使用料

を免除しているところです。 

・公共機関主催の行事・研修時使用の飲料水（とまチョップ水等）の注文ご協力の周

知をお願いいたします。 

【回答】（健康こども部こども支援課 担当） 

現状においては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、市主催の行事及び
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研修等における飲料の提供は控えておりますが、今後も全庁的にとまチョップ水の普及

等に取り組むほか、当課においても可能な限り貴会への協力に努めているところです。 

３、（仮）苫小牧市民ホールに写真撮影場所設置について 

  現在交通安全センター内で証明写真撮影既得業務は就労の場であるとともに、安定

した当会の収入源となり、昨年からのコロナ禍の中で一時施設の閉鎖もありましたが、

他店舗の売り上げ不足を補うに足る業務と大変感謝致しております。また、交通安全

センターが市民ホールで講習を行う際に、市民の利便性を考え同じ場所に設置するの

は必然と思われ市民ホール建設時には証明写真撮影場所として今まで同様のコーナ

ーの設置を要望致します。 

【回答】（市民生活部市民生活課 担当） 

交通安全センター内における証明写真撮影場所の設置により、市民の利便性向上に繋

がっているものと認識をしております。 

また、現在の免許証更新につきましては、証明写真撮影から警察での手続き後に更新

時講習という流れが確立されており、講習会場と写真撮影場所が同一場所にあることは

望ましいとも判断しておりますことから、前向きに協議を進めてまいりたいと考えてお

ります。 

４、委託事業の発注の確保 

昨年からのコロナ禍の中で各売店の売上げ減少幅が大きく、不安定な財源の運営に

は予算計上に苦慮しますが、27年より学習支援などの業務委託を頂き、運営の安定と

共に子どもたちが公立高校へ進学し学ぶ楽しさや保護者の教育費の負担減に繋がっ

ております。 

今後も子育て支援業務の中で他の業務委託がありました際には特段のご配慮をお

願い申し上げます。 

【回答】（健康こども部こども支援課 担当） 

ひとり親家庭学習支援事業の委託契約につきましては、ひとり親家庭の中学生への学

習支援という事業内容に鑑み、地方自治法第167条の２第１項第３号による随意契約と

しております。他の委託事業がある場合には、事業の内容や公正性を考慮して検討いた

します。
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５、売店業務 

・市役所売店に商品ストック用などに小さな場所の借用を要望致します。 

 働き方改革が進む中で、職場の環境整備の一環としてバックヤードが狭い為天井ま

で商品をストックしのぼりに危険を感じております。 

【回答】（総務部総務課 担当） 

市民や職員からの要望などによる取扱物品の多様化もあり、既存バックヤードが手狭

であることは現状を見て確認させていただいており、御不便をおかけしていることと思

います。庁舎内は狭隘化もあり空きスペースがない中で、どのような対応ができるか検

討しているところでございますので、今後協議させていただきたいと考えております。 

・高丘霊葬場軽喫茶は、開店以来20数年が経過し什器備品につきましては、都度部品

交換や修理を重ねて参りました。現状の機材等については修理が難しく（部品が入

手困難）購入へのご理解を切にお願い致します。（製麵茹機、冷凍・冷蔵庫等） 

【回答】（環境衛生部環境生活課 担当） 

高丘霊葬場軽喫茶における市民サービスのあり方及びそのために必要な什器等につ

いて、現地を確認の上、協議をさせていただきたいと考えております。 


